

Sonnabend ist „KiGoMo“-Zeit

Obernkirchen. Unter dem Motto „Alle an einem Tisch“ treffen sich am kommenden Sonnabend, 20. Februar, wieder Kinder mit dem KiGo-Team zum „KiGoMo“, dem Kindergottesdienstmorgen. Der Vormittag beginnt um 10 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“. Bis 13 Uhr gibt es Angebote wie Singen, Basteln, eine biblische Geschichte und einen besonders gestalteten Imbiss. Außerdem wird das Patenkind des Kindergottesdienstes vorgestellt, das über die Hildesheimer Blindenmission unterstützt wird. Alle Kinder ab vier Jahren sind eingeladen. Zum ersten Familiengottesdienst im neuen Jahr lädt die Kirchengemeinde insbesondere junge Familien ein. Er wird am kommenden Sonntag, 21. Februar, im Gemeindezentrum „Rote Schule“ gefeiert und beginnt um 11 Uhr. Das Thema „An einem Tisch mit Jesus“ wird mit einem Anspiel, fröhlichen Liedern und einfacher Liturgie kindgerecht entfaltet. Die besondere Gestaltung der Familiengottesdienste ermöglicht es Eltern, auch mit kleinen Kindern an diesen Gottesdiensten teilzunehmen und sie auf diese Weise an den Glauben heranzuführen. rd

Schöpfung in Theorie und Praxis

Vehlen. Am morgigen Sonnabend, 20. Februar, lädt die Kirchengemeinde zusammen mit der Naturschutzbund-Gruppe Obernkirchen von 10 bis 12.30 Uhr in den Kinder- und Jugendraum im Pfarrhaus ein. Unter dem Oberthema „Schöpfung“ wird ein erklärter Erkundungsspaziergang durch das neue Biotop unternommen. Praktisch wird es dann beim Basteln. Zum Einen soll ein Nistkasten für Turmfalken gebaut werden, der im Anschluss im Glockenturm der Kirche aufgebaut wird. Zudem werden kleine Nistkästen gebastelt, die mit nach Hause genommen werden können. Die Mitglieder der Nabu-Gruppe haben das Material schon vorgefertigt, so dass im Laufe des Vormittags die Nistkästen auch fertig gestellt werden können, soweit man sich angemeldet hat. Mitmachen können neben der Jungschargruppe Kinder und Jugendliche im Alter von etwa sieben bis zwölf Jahren. Anmelden kann man sich unter www.vehlen.de oder telefonisch im Pfarramt unter (0 57 24) 91 31 60. rd

Nach Unfall weggefahren

Obernkirchen. Am Dienstag, 16. Februar, wurde zwischen 16 bis 23.20 Uhr in der Baumeister-Krentler-Straße ein am rechten Fahrbahnrand geparkter blauer Skoda, Typ Roomster, durch ein vorbeifahrendes Fahrzeug beschädigt. Der Verursacher entfernte sich vom Unfallort. Mögliche Zeugen sollten sich mit der Polizeistation in Verbindung setzen: (0 57 24) 85 27. r

BERGSTADT IN KÜRZE

Der Motorsportclub Schaumburg im ADAC hält am heutigen Freitag, 19. Februar, seine Jahresversammlung ab. Beginn ist um 19 Uhr in der Berghütte in Krainhagen.

Die Trachtengruppe Gelldorf-Obernkirchen lädt für heute, Freitag, 19. Februar, ab 19.30 Uhr zur Mitgliederversammlung ins Dorfgemeinschaftshaus ein. Auf der Tagesordnung stehen Neuwahlen. Im Anschluss an die Versammlung wird ein Imbiss gereicht.